
11月25日はいろいろありがとうございました

１１月２５日（土）の学習発表会と汐っ子祭りへのご参加をありがとうございました。
今回の学習発表会が皆様が汐入小学校の教育活動をさらにご理解いただく良い機会となったのであ
れば幸いです。

また、当日、お話したように、 周年への５年間は、英語の授業が本格的に導入されたり、東150
。 、 、京オリンピックが開催されたりといろいろと動きが多い５年間です しかし その動き多い中でも

子どもたちにとって『楽しい学校』をめざし、取り組んでまいります。これからの５年間もよろし
くお願いします。

発表会の様子から

汐入の日常

縦割り活動を重視して異学年同士の
つながりを大切にしている汐入小学校
の日々の生活で、つながりの濃い学年
と薄い学年が出てしまうことはなかな
か解消できない課題です。

今回、計画委員会の企画・運営で、つながりが薄そうな
学年同士で協力して玉入れをして数を競うというゲームを
行いました。チームはつぎの３チームです。 年と 年チ1 5

、 、 、 。ーム 年と 年チーム そして 年と 年チームです2 4 3 6
こういった行事をきっかけにして、汐入小の子どもたち

同士の絆がもっと深まっていくとうれしいです。
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